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Ⅲ 级
森林
火险

市森林消防指挥部提醒
林区注意控制野外用火。

□首席记者 陈晓苏

本报讯 日前，第 123 届中国进出

口商品交易会在广州开幕。此次广

交会，我市有 125 家企业参加，共获展

位 287 个，占金华市全部展位的 35%，

其中品牌展位 106 个，占金华市全部

品牌展位的 55%。16 日至 17 日，市

委书记金政赴广州走访慰问了一期

30 家参展企业，鼓励广大企业要坚定

信心，主动应对，积极作为，更加注重

自主创新和产品研发，准确把握外贸

市场新特征，放大永康制造的优势，

以提升“智造”水平增强核心竞争力，

借助重要展销平台，积极开拓国内外

市场。

和往届一样，“永康方阵”仍以工

具、动力电力设备、家用电器、汽摩配、

厨房用具、休闲用品等行业为主。参

展行业不变，智能化信息化的主流不

变，但产品的“里子”却变了。“不仅带

来了全新的产品，还有运用新技术改

良后的老产品，一样受青睐。”正阳科

技股份有限公司副总经理胡树理说，

公司从 1998 年开始参加广交会，广交

会已成为拓展市场的重要平台，“以前

一些订单成交需要通过外贸公司，现

在直接客户越来越多。”

从单做印度尼西亚一个固定客户

到拓展多个国家多个客户群，并在斯

里兰卡等国打响自主品牌，闽立电动

工具有限公司董事长朱明亮说，实现

这个变化的关键，靠的是不断推出新

产品，将核心技术应用拓展到全产业

链，通过展会平台留住“老客”又招揽

“新客”。与此同时，不少参展企业还

说，广交会是学习、交流的平台，收获

的不止于订单。

两天时间里，金政走访了我市所

有品牌展位参展企业，现场了解展会

交易及企业生产经营情况的同时，还

与企业负责人就外贸形势等内容进行

了交流。从采购商下单意愿提高说到

向好信心持续提振，从研发设计、商业

模式创新说到自主品牌、智能制造、绿

色低碳、个性定制持续唱主角，从部门

组织企业参展并提供综合服务说到政

府力推企业“机器换人”并提供资金支

持，说的是展会以及展会背后的点滴

变化，反映的却是当下“永康制造”的

良好发展势头。

在大家看来，消费者和技术才是

市场经济的主宰，高质量、高性价比的

产品才是王道。经过长时间的培育和

发展，永康的产业在供应链体系等方

面有着明显优势，更要专注研发和创

新，借力智能制造练好内功，勇敢走出

永康，走向世界，在更高层次参与全球

竞争合作，共同努力，做大做强永康制

造品牌。

金政指出，从永康实际看，通过

积极实施智能制造革命，狠抓“三强

一制造”、平台建设等工作，永康企业

逐步加快转型升级的步伐，以行业领

先技术为基础打造的自主品牌效应正

为越来越多企业带来更大利好，永康

企业要时刻做好应对准备，积极开拓

多元化市场。他强调，要打造高质量

发展的现代产业体系，就要坚持“质

量第一、效益优先”原则，坚持开放发

展的理念，以转型升级为主线，优化

产品结构，全面提升产品质量和服务

水平，不断增强企业以及产业的综合

竞争力，打造中国乃至世界先进制造

业基地。

副市长朱志昂参加走访。

金政赴广交会走访永康参展企业

坚持开放发展理念 做强永康制造品牌

美丽公路花盛开

17 日，记者在 330 国道金都

路至黄棠工业功能分区路段看

到，绿化带中的月季花正美丽绽

放，朵朵亭亭玉立。据悉，此路段

绿植种类多，有北美海棠、月季、

毛鹃等，做到四季常绿、四季有

花 ，已 成 为 美 丽 的“ 流 动 风 景

线”。 记者 杨成栋 摄

□首席记者 张赤奎

本报讯 17日，市长朱志杰带领相

关部门负责人赴唐先镇调研，要求唐

先镇牢牢抓住实施乡村振兴战略这一

历史性机遇，加快推进农业转型升级，

努力成为我市乡村振兴的先行区。市

领导胡积合、卢轶参加调研。

作为我市农业两区的先行者，唐

先镇紧紧围绕“农业强镇、文化名镇、

旅游兴镇”目标，紧扣农业这个牛鼻子

工程，抓好“唐八鲜”农业品牌建设，形

成了“十里葡萄长廊，百壑仙姜产地，

千亩荷花湿地，万亩葡萄基地”特色农

产带。在此基础上，该镇以实施乡村

振兴战略为契机，计划对辖区内上考、

前溪、石桥头等村的土地进行整合治

理，并引进大型现代农业项目实现现

代化、规模化、产业化农业经营。该项

目涉及面积共计 8390 亩，其中林地

2673亩、耕地4830亩。

“过去千家万户‘划田埂而种’，生产

效率低、规模化程度不够，制约了现代化

农业的发展。”朱志杰对该项目给予肯

定，要求唐先镇对照现代农业园区的要

求和标准，坚持“一步规划、分步实施”，

以规划为引领，以项目为支撑，积极对接

相关政策，以此拓展可持续发展的空

间，做大做强具有唐先特色的现代农

业；相关部门要通力协作、密切配合，在

政策、信息、服务等方面给予大力支持。

“进入高质量发展新时代，农业也

要围绕高质量发展的要求，打破传统

观念和思维，加快推进农业实现从‘量

的扩张’向‘质的提升’转变。”朱志杰

说，唐先镇要牢牢抓住实施乡村振兴

战略这个“牛鼻子”，将其作为改变历

史的重要契机，抓项目、补短板、促转

型。要以项目为支撑，整合现有优势

资源，积极打造现代农业园区、田园综

合体等，形成规模效应；要认真查找补

齐农业发展的短板，着力在特色农业、

效益农业上做文章；要不断深化农业

供给侧改革，加快推进农业转型升级，

努力打造我市乡村振兴的先行区。

朱志杰一行还走访了部分农村、

学校、企业和卫生院，并实地查看了五

金技师学院选址地块。

朱志杰带队赴唐先镇调研

唐先要成为乡村振兴的先行区


